
Carta da Direção – considerações sobre o relatório da CPA, segundo 
semestre 2019 

 

A Direção manifesta apreço pelo trabalho da CPA e reconhece seu valor para o 

desenvolvimento institucional. De público, fica reafirmada a total isonomia da Comissão 

na realização do seu trabalho. 

 O processo avaliativo engloba uma dimensão subjetiva, ou seja, como cada 

membro da comunidade acadêmica vê e se vê diante da rotina institucional desde o seu 

“lugar”. Esta subjetividade está presente no modo como cada um percebe-se diante dos 

diversos aspectos avaliados na propositura das questões. 

Há, da mesma forma, parâmetros orgânicos, que apontam para a avaliação da 

instituição como um todo (estrutura física, materiais, ferramentas, pessoal, políticas 

pedagógicas, gestão acadêmica, gestão administrativa, etc.). 

Nestes aspectos orgânicos a Direção entende elevado nível de avaliação positiva 

(ótimo ou bom) numa série de itens acadêmicos e pedagógicos, bem como na satisfação 

pelos serviços prestados pela secretaria e biblioteca. A avaliação majoritariamente 

positiva em relação aos professores e colaboradores também merece destaque. 

A Direção da Dehoniana continua pautando parte de suas ações institucionais 

tendo em conta os resultados da CPA. O relatório da CPA ajuda a Direção a priorizar 

os recursos para aquilo que a comunidade entende mais relevante. 

Por fim, fica registrado o agradecimento à equipe da CPA, presidida pela 

professora Maria Angélica Franco Moreira, e composta por Marcela Aparecida de Toloza 

Dantas, representante do corpo de apoio técnico-administrativo; Maurício Martins Alves, 

representante do corpo docente de Filosofia; André Luiz Freitas Guimarães, 

representante do corpo docente da Administração; Josicarla Aparecida de Oliveira Alves 

da Silva, representante da sociedade civil organizada; Atanázio José de Oliveira Júnior, 

representante do corpo discente do curso de Filosofia; Rodrigo Victor de Souza Pereira, 

representante do corpo discente do curso de Teologia. Gabriele Bretherick da Silva, 

representante do corpo discente do curso da Administração. 

Cordialmente,  

Prof. Marcelo Batalioto 

Diretor Geral 

 


